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Поднять темпы строительства 
второй очереди комбината

На партийно - хозяйственном 
активе Главзанстроя и партийно
хозяйственном активе Мурман
ского совнархоза принято социа
листическое , обязательство 
сЛать . объекты второй очёреди 
КойДорпЛтго' 1%рн«обогатительно- 
го ’Коч^натА -ft--мае; текущего ги
да.

Эти обязательства могут быть 
выполнены только при коренном 
улучшении раб^ж  всех строи
тельных и 11 яонтажвых оргаиймт* 
ций, при полной мобилизации 
всех -сил и внутренних возмож
ностей.

Программа большая, и ее надо 
•решить в короткое время. В  свя- 
зи с этим на днях состоялось 
расширенное заседание партийно
го комитета комбината и партий
ного- бюро треста «Ковдорстрой». 
На этом заседании ‘ рассматривал
ся ход строительства второй оче
реди комбината. Обсуждение но
сило исключительно деловой ха
рактер.

Для успешного ввода второй 
«черед»- отдел оборудования .гор- 
нообогатительного комбината дол
жен, ускорить поставку тяжелого 
конвейера для участка дробления, 
третьего трейферного крана для 
цеха, обезвоживания, кабельную 
продукцию, без которой не могут 
производиться работы, связанные
с эксплуатацией.

Отдел снабжения комбината 
обязан принять все меры и обес
печить строительство второй ;оче- 
реди всеми необходимыми мате
риалами.

Особое внимание должно быть 
уделено оборотному водоснабже
нию. Пятая и шестая секции мо
гут быть смонтированы быстро, 
но если не будет воды, обОгатй- 
теЛи не в состоянии использо
вать производственные мощности. 
Поэтому строительство подводя
щего канала и водопровода явля
ется особенно важной задачей. 
Вез Оборотной воды пуек- пятой

монтажники предъявили работ
никам «Союзэкскавации». Про
ходка траншеи выполнена так, 
что к ней нельзя подойти, нельзя 
пустить трубоукладчик. Ни руко-[ 
водители «Союзэкскавации», ни 
ответственные за этот участок ра
ботники треста не придали долж
ного внимания строительству это
го объекта. Руководство—комбина
та, учитывая создавшееся поло
жение, направило в этот район 
горную технику и тем самым ока
жет помощь «Союзэкскавации», 
Однако строителям надо в бли
жайшее время найти правильное 
техническое решение по приведе
нию коллектора в рабочее состоя
ние, поднять уровень воды в хво- 
стохранилище и приступить к ук
ладке труб.

Р>вод второй очереди комбина
та возможен лишь при полной 
ликвидации недоделок первой и 
частично второй очереди. Нельзя 
мириться с таким позорным 
явлением, когда промышлен
ные объекты сдаются с изъяна 
ми. Ведь только потерей чувства 
личной ответственности за пору
ченное дело, только отсутствием 
настоящей требовательности мож
но объяснить тот факт, что на 
обогатительной фабрике еще на 
сегодня насчитывается 213 недо
делок, оставшихся от первой оче
реди.

На объединенном расширенном 
заседании партийного комитета 
комбината и партийного бюро 
треста «Ковдорстрой» принято 
соответствующее постановление, 
одинаково обязательное как для 
строителей, так и для эксплуа
тационников. 15 этом постановле
нии определены сроки окончания 
строительства второй очереди, на
мечены пути устранения недо
статков. Дело чести каждого 
строителя, монтажника, эксплуа
тационника принять все завися
щие от них меры для успешного 
выполнения этого постановления.

Москва. Кремль... Когда мы слышим эти слова, в нашем пред
ставлении возникает прекрасный город — столица первого в мире 
социалистического государства.

И каждый, кто хоть раз побывал в древней и в то же время 
вечно молодой Москве, запомнил навсегда ее широкие проспекты, 
старинные ансамбли, просторные площади. И, конечно, образ люби
мого города прочно связан с панорамой стройки, со строительными 
кранами.

Этот снимок — образ столицы нашего государства.
Фото Е. Кассина и М. Свищева. Фотохроника ТАСС.

Они не хотят отставать

и шестой еёкций обогащения не- j Пора закончить все строитель- 
мыслим. - •-

Как- показали выступления 
участников объединенного заседа
ния парткома и партбюро работы 
по оборотному водоснабжению за
пущены. . Серьезные* претензии 1 контроль!

иые работы по первой очереди, 
принять решительные меры для 
успешного пуска второй очереди. 

Строительство второй очереди 
- под неослабный партийный 

I -

В профкоме 
горнообогатительного комбината

19 марта состоялось заседание профкома, на котором были обсуж
дены итоги социалистического соревнования среди предприятий 
горнообогатительного комбината за февраль 1964 года.

ПО П Е Р В О Й  Г Р У П П Е  присуждено первое место и переходящее 
Красное;, знамя, Почетная грамота дирекции и профкома комбината 
коллективу рудника Железный (и. о. начальника Г. Г. Зерщиков, 
секретарь цеховой парторганизации В. Н. Нестеров, председатель 
цехкома И. Ф. Попов).

ПО ВТ О РО Й  Г Р У П П Е  присуждено первое место с вручением 
переходящего Красного знамени, Почетной грамоты коллективу 
центральных ремонтно-механических мастерских (начальник А. А. 
Салацкий, се&рртарь цеховой парторганизации Н. В. Сергунин,
председатель цехкома Н. К. Березин).

ПО Т Р Е Т Ь Е Й  Г Р У П П Е  присуждено первое место с вручением 
переходящего Красного знамени, Почетной грамоты коллективу 
цеха контрольно-измерительных приборов и автоматики (началь
ник В. С. Сергеев, председатель цехкома А. Г. Наумов).

Отмечена хорошая работа коллективов обогатительной фабрики, 
рудника «Вермикулит», ремонтно-строительного цеха и электроцеха.

-'■г * ★ *
20 марта в «лубе «Строитель» состоялось вручение Красных зна

мен, Почетных грамот победителям в социалистическом соревнова
нии коллективам предприятий горнообогатительного комбината.

Закончился рабочий день. В 
конторке начальника Ковдорско
го участка «Металлургпрокат- 
монтаж» тов. Апонякина собра
лись слесари и сварщики 
все, кто занимается монтажом 
технологического оборудования на 
обогатительной фабрике. Началь
ник участка обстоятельно доло- 
жил, что решило объединенное 
заседание партийного комитета 
комбината и партийного бюро 
треста «Ковдорстрой» по ликви
дации недоделок и форсированию 
строительства второй очереди.

Один за другим выступают 
рабочие. Они выражают готов
ность сделать все от них завися
щее и вторую очередь фабрики 
сдать без изъянов и своевремен
но. Монтажники критикуют за
казчика,1 строителей, не обходят 
и себя. На корпусе крупного дро
бления работы Пришлось приос
тановить из-за отсутствия метал
ла. Рабочие «Союзэкскавации» 
так прорыли траншею оборотной 
воды, что к ней не подойти. 
Идет принципиальный деловой 
разговор. И в нем ясно выраже
на забота рядовых людей п госу
дарственных делах.

Бригада И. Дремина работает 
в корпусе обогащения. Ей выда
ли новый проект пульпопровода. 
Рабочие подсчитали-прикинули и 
выяснилось: не хватает трех 
метров труб диаметром 108 мил
лиметров.

Монтаж немыслим без сварки. 
А вот на участке нет по сущест
ву сварочных агрегатов.

—  САГ-то у нас есть, только 
он в Кировске. Попишете?..

Комментарии здесь не' нужны.
Или вот еще образец непроиз

водительной траты времени. 
Группа монтажников вот уже две 
недели ставит 12 фланцев и не 
может закончить эту работу: то

стке большая, а отдел снабжения 
треста выделяет в два-три раза 
меньше, чем требуется. Если и 
дальше будет такое снабжение, 
монтажные работы задержатся.

Большую заботу у монтажни
ков вызывает строительство обо
ротного водопровода.

Нам потребуется 350 погон
ных метров труб диаметром 720 
мм, а их нет. Сейчас, пока не ра
стаял грунт, можно бы монтиро
вать. Но что поделаешь. Нам 
нужны фланцы, а металла нуж
ной толщины тоже нет. Когда 
лее растает снег, нам не подо
браться будет к водопроводу: все 
зальет, траншея оползет, ее заль
ет водой. Как тогда сваривать 
трубы?

Шаг шагом рабочие обсуж
дали, как лучше выполнить по
становление партийного комите
та и партийного бюро. Было вы
сказано много различных мнений. 
Наконец все сошлись на одном: 
разработать конкретные сроки 
выполнения работ, повысить роль 
бригадиров, всем как одному 
включиться в предмайское социа
листическое соревнование.

Руководство участка тут же 
обратилось в управление за по 
мощью. Монтажникам нужны 
трактористы, металл, надо ре
шить ряд других вопросов.

С бодрым настроением выходи
ли рабочие. Они верят в свои си
лы и способности. Можно не 
сомневаться, что принятые в 
честь Первомая социалистиче
ские обязательства они выпол
нят. Но им постоянно должны 
помогать соседи, заказчик, все 
те, кто прямо или косвенно тру
дится на второй очереди пред
приятия.

Стране нужен металл. Постав
лять сырье для него —  наша за
дача, и мы, больше чем кто-либо,

Трудовой паспорт 
—  лицо советского 

человека
Ознакомившись с письмом до

пет,-их сталеваров тт. Перебей- 
носа, Бычкова и Олейникова, 
опубликованное в газете «Изве
стия», я долго и внимательно ду
мал над высказанными ими пред
ложениями. Правильно предлага
ют рабочие. Трудовой паспорт —- 
лицо советского человека. В нем 
будут выражены все качества 
трудящегося. Значит, введение 
трудовых паспортов — дело нуж
ное, полезное.

Мы приступили I,- строитель
ству коммунистического общест
ва. Но среди нас еще есть лоды
ри, летуны, рвачи, пьяницы, про
гульщики и даже такие тунеяд
цы, которые нигде не работают, 
не принимают участия в общем 
деле. Вот тут особенно нужен 
трудовой паспорт. Он со всей 
объективностью покажет, какое 
участие принимал тот или иной 
человек в создании материально- 
технической базы коммунизма.

Было бы желательно, чтобы в 
паспорт заносилось все: положи
тельные качества трудящихся и 
их проступки.

Мне хочется пожелать тем, 
кто не совсем твердо чувствует 
себя на нашей почве —  поду
мать над собой и сделать пра
вильные выводы. Хочется, чтобы 
в каждом трудовом паспорте не 
было порочащих записей.

Л. СУВОРОВ.
Рабочий обогатительной 

фабрики.

резца нет, но сверло отсутствует j заинтересованы в качественном 
А время идет-катится. ! монтаже, в сроках работ.

Потребность кислорода на уча-1 Д. САШИН.

Горняки выходят на трасо /Л

Есть доля их труда
Наш горнообогатительный ком

бинат добился замечательных ус
пехов в пятом |Году семилетки . 
Эти факты всем известны, но не 
каждый задумывается, что в об
щем производственном подъеме 
есть доля труда и наших жен
щин, что обслуживают душевые 
и гардеробы. Как приятно зайти 
в чистое помещение! Повышается 
настроение, а там, глядишь, и ра
бота идет лучше.

Отличаются трудолюбием та
кие наши работницы, как Мария 
Герасимовна Курдина, Екатерина 
Михайловна Зацепина, Мария Ва
сильевна Шаповалова, Пелагея
Федоровна Дурова. Хочется ска
зать им: «Сердечное спасибо,
Вам, наши неутомимые тружени
цы!». П. БЕРЕЗКИН.

Сроки строительства второй 
очереди обогатительной фабрики 
сокращаются с каждым днем, а 
объем работ еще большой. Осо
бую заботу вызывает строитель
ство подводящего канала и водо
провода для оборотной воды.

Учитывая создавшееся положе
ние, горняки рудника Железный  
решили помочь строителям. Они 
направили на грассу оборотного 
водопровода буровой станок 
БУ-20 вместе с людьми. Сюда 
же доставлена передвижная элек
тростанция, которая будет питать 
электроэнергией горное оборудо

вание.
Выделенную технику надо ис

пользовать с наибольшей поль
зой. Нельзя забывать, что начи
нается весна. Наступит такой пе 
риод, когда талые воды станут 
серьезным тормозом, и монтажни
кам трудно будет выполнять ра
боты.

На строительстве водопровода 
дорог каждый день. Берегите 
время, используйте каждую ми
нуту производительно. Это ваш 
трудовой долг, товарищи строите
ли и монтажники!

Д. В А С И Л Ь Е В .

На днях в Ковдорской средней 
школе проходили соревнования по 
лыжному спорту между учащими
ся 5— 7 и 8— 11 классов. На лы ж 
ню вышло 96 человек. Только де
тей среднего школьного возраста 
оказалось... 80. Лю бят малыши 
спорт! Неплохие результаты по
казали ребята на дистанции 1 и 
2 км.

Учащиеся 5— 7 классов показа- 
ли стремление овладеть техни- 
кой ходьбы на лыжах. Такие 
юные спортсмены и спортсменки 
как Антонов, Лаврентьев, Спи
рин, Лазаревич, Грибова, Голу
бева, Лаврентьев настойчиво ов
ладевают спортивным мастерст
вом. Они показали лучшее вре
мя. С отличными результатами 
финишировали лыжники Струко- 
ва, Володина, Сакулина, Гуреева, 
Березовская. Хорошо зарекомен
довали себя учащиеся Бойцов, 
Скворцов, Серебряков, Петров, 
Ершов. Стараются порадовать 
старших спортивными итогами 
Штыбарев и Малышев.

Уложились в юношеские разря
ды и старшеклассники. Ж аль  
только, что среди учащихся 8— II  
классов нет массовости. Это 
очень плохо.

Школьная спартакиада показа
ла, что наши ребяты любят спорт. 
Следует только помогать им ов
ладевать техникой ходьбы, на
учить правильному обращению с 
лыжами.

Ю. Ш Е Н К У Р О В А .
Учительница физкультуры.
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Занятие прошло интересно
Пропагандист тов. Солодянкин 

Ю. С. повел разговор о том, каю 
повысить производительность тру
да на участке сушки обогатитель
ной фабрики. На местных приме
рах и фактах он показал, что мо
жет.дать и дает уплотнение рабо
чего дня, какой вклад вносят изо
бретатели и рационализаторы в об
щественное производство. Не обо
шел пропагандист и такие факто
ры, способствующие повышению 
производительности труда, каки
ми являются трудовая и произ
водственная дисциплина.

Глубокий анализ заинтересо
вал слушателей кружка конкрет
ной экономики. Рабочие стара
лись не пропустить ни одного 
слова. Еще бы! Ведь речь шла о 
близком и доступном каждому 
трудящемуся. Участок, сушки яв
ляется завершающим звеном во 
всей технологии выработки же
лезного концентрата. Следова
тельно, от работы каждого в ка
кой-то мере зависит выполнение 
плана, выдача сырья для метал
лургического предприятия. Се
годняшний концентрат —  за

втрашний металл, станки, маши
ны, оборудование для хи.чиче- 
с к ой лр ом ы шленн ости...

Вторая часть занятия прошла 
так же успешно. Слушатели 
изучали речь Н. С. Хрущева, 
произнесенную им на февраль
ском Пленуме ЦК КПСС, но раз
делам. Уже в самом начале ста
ло ясно, что рабочие хорошо зна
ют этот материал из газет, 'про
являют интерес к речи Первого 
секретаря ЦК партии.

Приятно сознавать, как растет 
культурный уровень наших ра
бочих! Он тоже является одним 
из показателей нашего роста.

Хочется пожелать пропаганди
сту, чтобы он смелее привлекал 
участников занятий к более ак
тивному обсуждению изучаемого 
материала. В своих выступлени
ях рабочие могут высказать мно
го ценных замечаний и предложе
ний, которые пропагандисту сле
дует обобщать, делать по ним со
ответствующие выводы. Тогда 
учеба в кружке пойдет плодотвор
нее и интереснее.

А. КОЛЕНОВ.

Бурильщики набирают темпы
Добыча руды и вскрышные ра

боты на руднике Железном идут 
с опережением плана. Десятки 
тысяч тонн добротного сырья вы
везено на обогатительную фабри
ку, тысячи кубических метров 
породы отвезено в отвалы. Экска
ваторщики, бульдозеристы, води
тели машин честно выполняют 
социалистические обязательства, 
по-настоящему готовятся встре
тить Первомай.

Набирают темпы и бурильщи
ки. Еще совсем недавно задол
женность по бурению скважин 
превышала 700 погонных метров, 
то теперь она снизилась до 350, 
и продолжает сокращаться.

Характерно, что наращивание 
темпов происходит в то время, 
когда на руднике меньше стало 
горного оборудования. Например,

горняки отправили станок БУ-20 
на строительство трассы оборот
ной воды, но бурение скважин 
продолжает расти. Оставшиеся 
машинисты бурового оборудова
ния заявили, что они выполнят 
не только свои планы и обяза
тельства, но сделают все для то
го, чтобы план, доведенный до 
обслуживающего персонала стан
ка БУ-20, ими также будет вы
полнен с честыо. Таким образом, 
при меньшем количестве техни
ки темпы бурения взрывных 
скважин нарастают. Экипажи 
станков заявили, что они не по
жалеют сил и энергии, но мар
товский план выполнят'т’ак, как 
положено выполнять любое госу
дарственное задание.

Г. ГРИГОРЬЕВ.

Тебя медвежьим называли
прежде.

И в самом деле —
с ледниковых пор 

Здесь спали непробудно,
по-медвежьи 

Отроги хмурые пологих гор.

Летели дни, весну сменяло лето. 
Молчал валун, дремал тайги

покой...
А жизнь людская проходила

где-то
Там за горами, мимо,

стороной.

Тебя не трогало людское дело 
И войн смертельный не лизал 

пожар.
Твоя тайга от скуки поседела,
А камень серым от безделья

стал.

Да, долго ты хранил богатство 
клада — 

Ты только сильным мог его
отдать, 

Отважным и не знающим
преграды... 

Вот почему пришлось так
долго ждать.

И ты дождался! По звериным 
тропам

Дорога человека пролегла 
И среди мха, камней и зыби

топкой
Громада комбината поднялась.

Поет тайга, поют от взрывов
горы — 

Весь край мой песню новую
поет!

И я пою, что очень, очень
скоро

Здесь даже сад вишневый
зацветет.

Тебя медвежьим называли
люди.

Теперь « Ковдорским»,
«Рудным» все зовут. 

Давай же, друг мой, так
трудиться будем, 

Чтоб сдвинул горы наш
упорный труд.

Молодой инженер рудника Железный, горный мастер 
Дмитрий Васильевич Панков является лучшим пропагандис
том в нашем комбинате. Он проводит занятия в школе ком
мунистического труда по месту работы. В ней обучается 
пятнадцать рабочих-горняков. Преподавание ведется доход
чиво, в живой, увлекательной форме, широко используются 
местные факты. Слушатели довольны своим пропагандистом.

На снимке: Д. В. Панков готовится к очередному занятию.
Фото А. Александрова.

А. К У З Н Е Ц О В .

к о  Р  о  т к о

На днях в кабинете директора 
горнообогатительного комбината 
состоялось объединенное заседа
ние партийного комитета комбина
та и партийного бюро треста 
«Ковдорстрой». Оно обсудило два 
вопроса — о ликвидации недоде
лок на первой очереди обогати
тельной фабрики и о строитель
стве второй очереди предприятия.

В работе партийных органов 
приняли участие руководители 
ведущих цехов, отделов и участ
ков горнообогатительного комби
ната и треста «Ковдорстрой».

Собравшиеся детально обсуди
ли мероприятия по устранению 
недоделок, наметили конкретные 
сроки окончания строительства 
второй очереди и сдачи комбина
ту новых мощностей обогатитель
ной фабрики в мае текущего го
да.

Пятнадцать комсомольцев и 
комсомолок обогатительной фаб
рики несколько дней тому назад 
вышли на участок сушки, чтобы 
помочь рабочим навести порядок 
в цехах. Молодежь обратила 
внимание на (>9-й конвейер. Там 
собралось много железного кон
центрата.

Вооружившись лопатами, при
бывшие взялись за уборку конвей
ера и помещения. Здесь они со 
брали свыше 20 тонн концентра
та, который лежал здесь мертвым 
капиталом и мешал работать.

Несколько дней подряд в мага
зине готовой одежды (улица Л е 
нина, 16) демонстрировались сши
тые руками учениц девятых клас
сов платья. Около витрин, где 
были выставлены изделия, часто 
собирались взрослые и молодые. 
Они давали высокую оценку ма
стерству учащихся средней шко
лы.

Школьный кинолекторий
Руководство к и н о т е а т р а  

«Юность» проявило ценную ини
циативу: оно организовало в
средней школе кинолекторий. За 
организационными мероприятия
ми последовали хорошие дела —  
5 же проведен просмотр музы
кального цикла на тему: «Жизнь 
и творчество П. И. Чайковского». 
Для учащихся старших классов 
демонстрировались оперы «Евге
ний Онегин» и «Пиковая дама».

Сейчас запланирован второй 
цикл-воспитание детей в семье 
и школе. Для родителей была ор
ганизована беседа: «Эстетическое 
воспитание детей в семье». На 
эту же тему будет продемонстри
рован кинофильм. Следует ска
зать, что тематика школьного 
кинолектория на ближайшее вре
мя рассчитана на родителей. Они 
будут нашими основными зри
телями.

Намечаемые лекции принесут 
несомненную пользу посетителям 
и в первую очередь родителям. 
Так, 18 марта состоялась лекция 
«Борьба с детской беспризорно
стью». Тут же демонстрировались 
кинофильмы «Тайна ВИП», Ре
бята с нашего двора».

Первого апреля состоится лек
ция «Забота о воспитании детей 
в семье —  один из важнейших 
принципов морального кодекса 
строителей коммунизма» с после
дующей демонстрацией киносбор
ника «Папа или мама». А 8 чис
ла родители могут послушать лек
цию на тему «Труд —  основа со
вершенствования человека». К ва
шим услугам также будет кино 
«К жизни большой».

Добро пожаловать к нам, то
варищи родители! Мы ждем вас!

М. ЛАВРЕНТЬЕВА.
Учительница средней школы.

П и с ь м а  в р е д а к ц и ю

Время надо беречь
На монтаже второй нитки дро

бления заняты рабочие разных 
организаций. Тут можно встре
тить строителей, монтажников 
технического оборудования и 
стальных конструкций.

И на таком маленьком участке 
нам приходится встречаться с 
большими неприятностями. Сколь
ко уходит времени на устранение 
«неувязок»! Чаще всего наши 
работы зависят от строителей. 
Подготовят они фронт деятельнос
ти —  и мы не отстанем, упустят 
время мы тоже потеряем.

Потеря времени происходит 
еще и потому, что на строитель
стве нет настоящей борьбы, за 
производственную культуру. При
веду такой факт. Мне нужно бы
ло выполнить сварочные работы 
в галерее, соединяющей корпуса 
дробления. Потрудился немного, 
как вдруг произошла остановка:

загорелись оставленные строите
лями и разбросанные в беспо
рядке доски. Пришлось мне из 
сварщика быстро превратиться в 
пожарного.

Одного меня оказалось мало. 
На ликвидацию «красного пету
ха» вышли еще три человека. 
Общими силами огонь был сбит. 
Но сколько времени ушло на по
жаротушение!

А посмотрите, что творится 
.внизу цеха крупного дробления! 
Осколки битого бетона, ребра ар
матуры, подтоварник... Видно, в 
тресте не заботятся о культуре 
на строительных площадках. >А 
жаль. Из-за такой пренебрежи
тельности много времени теряем 
мы, наше государство. .

ю. НОСОВ. 
Сварщик участка «Севзап- 
стальконструиция».

С Б Ы Л  И ...
В адрес горнообогатительного 

комбината прибыл сверлильный 
станок. Его разгрузили, отвезли 
на склад. В отделе оборудования 
«надлежащим порядком» офор
мили все документы. В  них изде
лие машиностроителей значилось 
своим именем —  сверлильным 
станком.

Потом это оборудование попало 
на рудник. Горняки посмотрели 
и развели руками: станок-то дав
но сломан.

Начались поиски. Оказалось, 
что поломка произошла во время

разгрузки, а вот кто виновник 
такого безобразия, установить не 
удалось. А может так надо? С 
«неизвестного» спрос маленький.

Спрашивается, куда смотрели 
работники отдела оборудования, 
когда принимали станок, почему 
поломка обнаружилась с опозда
нием, и не теми, кто принимал от 
железнодорожников? В отделе 
оборудования спокойны: сбыли
металлолом и успокоились. На
прасно.

Н. КУЗНЕЦОВА.

Внимательный специалист
Степень мастерства определяет

ся не только умением сделать 
что-то хорошее. Это, конечно по
казатель очень убедительный, но 
еще не полный. Есть и другие 
измерители. О них я и хочу 
сказать.

Li нашей поликлинике работает 
зубной врач II. А. Зайцева. Она 
внимательно относится к боль
ным, всегда даст совет, подбод
рит. Когда поговоришь с нею да

послушаешь ее и на сердце ста
новится отраднее, боль словно 
отступает. Вот и выходит, что 
мало быть специалистом, надо 
еще уметь согреть человека теп
лым словом. Таким мастерством 
владеет Н. А. Зайцева. Я  желаю 
ей.счастья в личной жизни и во 
вых успехов в труде.

Л. Ф. С Т ЕЛ ЬМ А Х .
Пенсионерка.

Н а м  о т в е ч а ю т

«Унять пьяниц и дебоширов»
Под таким заголовком было лид-пенсионерка А. П. Вишняко-

опублпковано письмо в нашей 
газете 19 октября 1963 года.

Заместитель председателя Ков- 
дорского поселкового Совета де
путатов трудящихся тов. Покров
ский А. Л. сообщает, что инва-

ва после беседы с ней в посел
ковом Совете ведет себя достой
но и никого из соседей не бес
покоит.
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